



Le professeur Hubert Mono Ndjana accuse la presse d'épingler parfois une seule personnalité alors que toute une équipe avait travaillé dans le dossier Bakassi

Invité sur Canal Presse du 18 novembre 2018, le Pr Hubert Mono Ndjana a semblé surestimé le rôle joué par le Pr Kamto lors des négociations pour la rétrocession de la presqu'île de Bakassi au Cameroun

Pour le philosophe et universitaire, dire que le Pr Kamto à libéré le Cameroun à Bakassi serait simplement un « mythe », « ça fait déjà trop que ça dure », dit-il, et il est désormais temps de « dire les vérités aux jeunes camerounais pour qu'ils grandissent en sachant qui a fait quoi »

L'enseignant titulaire à l'Université de Yaoundé I s'est montré clair « Il y a pas eu un seul avocat pour Bakassi, c'était tout un collège d'avocat pour défendre la cause (...)il ne faut pas que la presse monte en épingle une seule personnalité alors que toute une équipe a travaillé »

Un autre universitaire était déjà monté au créneau bien avant le Pr Hubert Mono Ndjana pour minimiser lui aussi le rôle joué par le pr Kamto dans le dossier Bakassi

Dans le 20h30 de la télévision publique (CRTV) le 01 novembre 2018, l'agrégé de Droit constitutionnel, le Pr Joseph Owona présentait le Pr Kamto comme un homme « prétentieux qui

lève le doigt et dit : j'ai été le héros de Bakassi »

« Le héros de Bakassi c'est le Chef de l'Etat qui a su conduire l'affaire jusqu'au bout », indiquait-il

En relativisant l'apport de la nouvelle figure emblématique de l'opposition camerounaise Maurice Kamto, l'ancien ministre et enseignant de Droit à la retraite avait cité plusieurs personnalités camerounaises et étrangères qui selon lui avaient joué un rôle majeur durant la procédure devant les instances internationales

Rappelons cependant que le Pr Maurice Kamto en toute humilité a toujours refusé de mettre en avant sa personnalité dans la victoire du Cameroun sur Bakassi. Il a toujours indiqué avoir fait un devoir patriotique